

La Palestine condamne l'interdiction par Israël d'une visite d'une délégation européenne dans la Frange de Gaza



Gaza, 19 septembre (RHC)- La Palestine a condamné aujourd'hui l'interdiction par Israël de l'entrée d'une délégation du Parlement Européen à la Frange de Gaza.

Cette délégation s'est vue refuser un permis pour visiter demain cette zone assiégée. Les eurodéputés avaient pour objectif de mettre à jour leur connaissance de la situation difficile de cette enclave côtière et de vérifier sur place l'application de projets de développement financés par l'Union Européenne.

La délégation du Parlement Européen pour les Relations avec la Palestine a dénoncé le fait que, depuis 2011, le gouvernement d'Israël a refusé à ce groupe, à plusieurs reprises, l'accès à la Frange de Gaza.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/171938-la-palestine-condamne-linterdiction-par-israel-dune-visite-dune-delegation-europeenne-dans-la-frange-de-gaza>



Radio Habana Cuba